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THROUGH ROTARY

（ロータリーでより良き世界を）

擬蕪護
本日の出席　会　員　数　　　57名

出　席　数　　　38名

出　席　率　66．67％

前回の出席　前回出席率　71．93％

修正出席数　　　47名

確定出席率　82．46％

欠　席　者　阿部（公）君、長谷川君、本間君、阿部
（裏）君、林君、八丁目君、安藤君、池内
君、五十嵐（三）君、金井君、荒明君、嶺

岸君、松田君、斎藤（信）君、千葉君、佐

藤（仁）君、佐藤（昇）君、鈴木（善）君、佐
藤（寅）君

登▲㌔＝ク貰汐亡三佐藤（伊）君～日本橋

安藤君、鈴木（善）君、荒明君、大野君、

斎藤（信）君～鶴岡西

濃夕蹟警　原田行雄君～鶴岡西

佐藤源治君、本間義勝君～酒田

ゲ　ス　ト　　荘司繁太郎君、アイリンさん

会長　早坂源四郎君

一連鳩車項

厨会長報告

①　アイリソが山形西RCに招かれ蔵王を観光、引続

いて横手南RCに行き『かまくら』を見て参り、各

RCより非常な歓迎を受けて来ました。

②　安斎ガバナーより公文到着……　研究グループ交

換に関する問合わせ－（研究グループについては

会報第378号参照）

鶴岡及び鶴岡西RCが研究グループ交換の計画を

実施した場合受入れ態勢は？その可否－（庄

内の米作・日本海岸振興の加茂水族館・水産学校

・農科大学・善宝寺・羽黒・水力発電所・黒川能

等を課題に2日間の日程）協議の結果意義なく受

入れに賛成。

③　2月23日はロータリー記念日ですので、ロータリ

ーの誕生についてお話……『ロータリーの友1967年

1月号P【46、ロータリーの黎明、バストガバナー

宮脇冨』参照

④　インターアクトクラブ発会式（2月26日開催）を

祝って会員諸君全員のスマイルをお願い。

魔委員会報告…（インターアクト委員会、三井徹君）

経過報告と発会式の業務分担について説明。

園第353地区委員会報告……小花君

ロータリー財団黍、インターアクト諮問委、世界社会

奉任委、ロータリーの友蚕、地区資金蚕のうち今回前

者三委員会が開催されましたので報告致します。

・インターアクトについては今度私共の鶴岡西高校のク

ラブが県立と云う非常に珍しいケースである事から、

是非その設立経過を教えてはしいという事が大半でし

た。



・ロー一夕リー財団については研究グループ交換計画、専

門的職業訓練の援助計画、ロータリーフェローのこと

日本では財団に対して100万ドル程転出しているが、

その内日本からのフェローに使われた金額は十分の一

の10万ドル位だそうで、もっと財団の活用をと云うこ

と。それから今年は財団の知周年ですので是非50周年

事業をやってほしいと云うこと、つまり基金を増やす

運動をと云うことで100％以上のクラブの発表があり

ました。（鶴岡は300％）

・世界社会奉仕委員会では、その活動状況の話があり、

370地区（九州）と717地区（アイリンの故郷）及び

719地区（ニューヨーク）がタイアップし、フィリピ

ンの辺地に対し3，000ドルづつの髄出をやり、農村の

開発（土地改良）に奉仕活動をやって居り、又、350地

区ではやはりフィリピンに歯科医療機械（更正品）を

送り非常に感謝されていると云うことでした。それか

ら355地区では大会決議をし会員1人1，000円づつ醸出

し、約200万円を第一次分として泰国農村部小学校の

建設資金に送ってます。この他今年のエバンス会長の

方針として各RCとも多くの活動をやっているようで

す。地区としてはやはり東南アジアの低開発国の奉仕

と云う事でインドの結核治療対策について話し合いま

した。以前に古切手を集めてその資金でネパールにB

GC等送ったこともありますし、この問題は今後引続

き研究する事になり、逐次この方面の活動も積み蓋っ

て来ることと思います。

42年の経済雑感

新　野　　武　君

毎年のことですが年が明け新年を迎えますと、過ぎ去

った年がどのような年であろうと、新しい希望と抱負を

持って第一歩を踏み出す事と思います。それでこそ進歩

と発展があるのです。

私共金融校閲に於ても、まだまだ改善を要する問題が

山積みしている事は例外ではありません。上層部の経営

者は新しい決意と抱負を以て対処しなければなりません

し、あらゆる業界に於て年々その競争は激しさを加え、

経営は一歩一歩やりにくい状態になると思います。

世は正に収益力時代に入った感があります。かっては

独占企業の上あぐらをかいていたかのように思われた金

融陵関も、今では営業政策改善をスローガンとして低収

益時代の頂点としてその旗を高く揚げ、短期長期の経営

計画を立て、その策を練っている次第です。

会員皆さんの中に、必ずしも独占的企業でなくとも、

ある特権を持っているとか、或は誰もがまねの出来ない

特殊技能を持って居り、笑いのとまらない恵まれた商売

をされている方があるとすれば全くうらやましい次第で

す。

御承知の通り景気は安定上昇期に入ったと云うものの
一般中小企業には企業倒産が増え続けている等、何を意

味するのか真剣に考えて見る必要があると思います。こ

の原因は流通倒産即ち流通手形による倒産が目立ってい

るのがその実態です。

企業格差は益々拡大されてます。社長や重役の資格と

いうか、如何にやる気があるかと云うことが問題です。

過日の講浜で石川島播摩重工の田口会長も強調されてま

した。現代企業の経営は実力主義を貫く使命感に徹した

人間でなければ落伍者になってしまうと云ってます。と

にかくやる気のある者、やる能力のある者がこれからの

企業を支えるのであって自ら大学を出たとか、そのレッ

テルは問題でないと云う事です。誠に現代的な貴重なお

話でした。

先程も申し上げましたが企業倒産は今年に入ってから

も下向どころか更にその記銀を更新している現状で景気

は順調に回復しているというものの全般には浸透してい

ないと云う事です。　　　　　　　、

大部分の中小企業は経営合理化や体質改善等殆んど行

われておらず、興信所の調査でも41年度中の倒産要田と

して販売不振、放渾経営、他社倒産の余波（関連倒産）

売掛金回収難、設備過大投資（運転資金の枯褐）、過少

資本等をあげております。……　色々と参考にして企業

の経営に当りたいものです。

巫幹事報告　　　　笹原桂一君

国際ロータリー加盟認証状伝達式

1・湯沢南RC　4．23（日）湯沢市西小学校体育館

湯沢RClO周年記念式典と一緒に挙行。

2・多治見西RC　4・23（日）多治見市民セソクー

3．白鷹RC　4．30（日）荒砥高校体育館

会報到着　米沢、仁賀保

例会変更　能代RC　2．24（金）→2．23（木）12．30

1献．．立

焼物一魚、ポークカツ　　味噌汁－ねぎ、油揚


